

ses embarcations sur le parc LaFontaine et dégageant la Ville de toute responsabilité à ce sujet.

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

8.—Soumis une lettre du Dr A. Migneault, demandant que des pistes pour cavaliers soient établies sur le parc LaFontaine.

Déposée sur le bureau.

9.—Soumis le rapport de la Commission des Parcs, à l'effet de permettre à M. Frank d'établir un atelier de photographie sur le parc Mont-Royal, rapport qui a été renvoyé à cette Commission par le Conseil à l'assemblée tenue le 14 septembre 1908.

A ce sujet est lue une lettre de M. T. Gauthier, qui a un atelier de photographie sur le parc, protestant contre l'octroi de ce permis.

L'étude de cette question est remise à une prochaine séance.

10.—Soumis un cahier de charges, préparé par M. Stuart Howard, asst.-ingénieur de la Cité, au sujet du démontage et du remontage de la passerelle du quai Victoria.

Résolu: De demander des soumissions pour ce travail.

11.—Soumises deux lettres du Département de la Milice et de la Défense, en date du 8 septembre et du 14 septembre 1908, offrant de louer à la Cité, pour 99 ans, à un loyer nominal, la partie du parc LaFontaine à l'Est de la rue Panet, pour des fins de parcs publics. Le Gouvernement se réservant néanmoins le droit de faire des exercices militaires sur ce terrain et l'usage d'une partie du terrain loué, coin de la rue Sherbrooke et de l'avenue Papineau, de 259 pieds par 735 pieds, au cas où ce terrain serait requis pour y construire un magasin militaire.

Résolu: De recommander au Conseil d'accepter l'offre du Département de la Milice. (MM. les échevins Mount et Giroux dissidents).

12.—Soumises des lettres de MM. Alfred Pinoteau, Gabriel Vruges, J.-Adélarde Savage et W.-J. Cagney, demandant d'être nommés surintendant des Squares en remplacement de M. Auguste Pinoteau, décédé.

Sur proposition de M. l'échevin Major, il est

Résolu: Que M. Alfred Pinoteau, asst.-surintendant, soit promu à la charge de surintendant des Squares, au même traitement qu'il reçoit actuellement.

13.—Soumise une lettre de M. l'échevin L.-A. Lapointe, attirant l'attention de la Commission sur le mauvais état du Champ de Mars, et demandant que des mesures soient prises pour améliorer cet endroit.

Renvoyée au surintendant des Squares avec instructions de soumettre un rapport détaillé des travaux qui devraient être exécutés pour mettre le Champ de Mars en bon état.

14.—Soumise un rapport du surintendant du parc Mont-Royal, demandant un crédit supplémentaire de \$125 pour compléter la clôture autour des jardins du parc Mont-Royal.

Résolu: De demander au Conseil de voter ce crédit.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 16 septembre

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président intérimaire, Turner, Major, Lamoureux, Prud'homme et Nault.

1.—Soumise et lue une requête signée par un bon nombre de commerçants d'animaux et de bouchers, demandant à la Commission d'intervenir auprès de la Compagnie du Pacifique Canadien en faveur de M. Zacharie Lefebvre, à l'effet de permettre à ce dernier d'occuper un certain endroit sur le marché public à bestiaux de l'Est, pour y installer un petit restaurant.

Sur proposition de M. l'échevin Lamoureux, il est

Résolu: De prier ladite Compagnie de tolérer ce M. Lefebvre sur le terrain du marché en question afin de lui permettre d'exercer son commerce.

2.—Soumise et lue une requête, signée par un bon nom-

La Fontaine park, and freeing the City from all responsibility in this connection.

Resolved: To grant said request.

8.—Submitted a letter from Dr. A. Mignault asking that a horse driving track be established on La Fontaine park. Laid on the table.

9.—Submitted the Parks Committee's report granting Mr. Frank permission to establish a photo booth on Mount Royal park, referred back to this Committee by Council at its meeting held the 14th of September 1908.

In this connection, read a letter from Mr. T. Gauthier, who has a photographic studio in said park, protesting against the granting of said permit.

Consideration deferred until next meeting.

10.—Submitted specifications prepared by Mr. Stuart Howard, asst.-engineer of the City, anent the dismantling and reerection of the overhead bridge, on Victoria pier.

Resolved: To call for tenders for said work.

11.—Submitted two letters from the Department of Militia and Defence, dated the 8th and 14th of September 1908, offering to let to the City for 99 years, for a nominal rent, that part of La Fontaine park, West of Panet street, for public park purposes. The Government however reserving itself the right to drill on said ground and the use of a portion of the rented ground, corner of Sherbrooke St., and Papineau avenue, 259 feet by 735 feet in case the land in question should be needed to establish thereon an armoury.

Resolved: To recommend to Council that the offer of the Department of Militia be accepted. (Ald. Mount and Giroux dissenting).

12.—Submitted letters from Messrs. Alfred Pinoteau, Gabriel Vruges, J. Adélarde Savage and W. J. Cagney, asking to be appointed superintendent of Squares to replace Mr. Auguste Pinoteau, deceased.

On motion of Ald. Major, it was

Resolved: That Mr. Alfred Pinoteau, asst.-superintendent, be promoted to the position of superintendent of Squares with the same salary presently paid him.

13.—Submitted a letter from Ald. L. A. Lapointe, calling the Committee's attention to the bad state of the Champ-de-Mars, and asking that measures be taken so as improve that place.

Referred to the superintendent of Squares with instructions to prepare a detailed report on the work to be done, so as to put Champ-de-Mars in good condition.

14.—Submitted a report from the superintendent of Mount-Royal park, asking for a supplementary appropriation of \$125 to complete the fence around the gardens of Mount-Royal park.

Resolved: That Council be asked to vote said appropriation.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 16th of September.

Present: Ald. Giroux, acting chairman, Turner, Major, Lamoureux, Prud'homme and Nault.

1.—Submitted and read a petition, signed by a large number of cattle traders and butchers, asking the Committee to negotiate with the Canadian Pacific Railway Co. on behalf of Mr. Zacharie Lefebvre and ask the Company to allow Mr. Lefebvre to occupy a certain place in the Eastern cattle market for the purpose of establishing there-in a small restaurant.

On motion of Ald. Lamoureux, it was

Resolved: That the Company be asked to allow the said Mr. Lefebvre on the market ground, and to permit him to carry on his business.

2.—Submitted and read a petition, signed by a large